

Elektrofahrzeuge bei den Stadtwerken

Bürgermeister Gerhard Steinberger wollte in einer Plenaranfrage von Oberbürgermeister Hans Rampf wissen, ob beim beabsichtigten Kauf von zwei Elektrofahrzeugen durch die Stadtwerke in Erwägung gezogen würde, sich für Produkte der Marke BMW zu entscheiden.

Der BMW-Konzern produziere große Teile der neuen Elektroautos, unter anderem die Carbon-Karosserie in Landshut. Für die BMW-Stadt Landshut wäre es angemessen, eben diese Fahrzeuge zu erwerben und einzusetzen; evtl. auf Nachfrage von BMW gesponsert. Es wäre schön, wenn die ersten Fahrzeuge dieses Typs in Landshut fahren würden.

Oberbürgermeister Rampf antwortete wie folgt:

Herr Werkleiter Armin Bardelle sichert zu, die in der Anfrage formulierte Option für die Umsetzung des Projekts Car-Sharing in Erwägung zu ziehen.

Landshut, den 25. Mai 2012

Hans Rampf
Oberbürgermeister